

La ville d'Écully



ENSEIGNEMENT-RECHERCHE

Eklya poursuit ses échanges avec la Corée

Publié le 02 août 2019

L'école de commerce Eklya, installée sur le campus d'Écully, a accueilli en juillet dernier une quinzaine d'étudiants coréens pour un programme de 3 semaines consacré à l'aménagement des villes et la requalification de zones urbaines. Ils ont notamment travaillé sur un projet d'aménagement de la zone multimodale métropolitaine de Perrache.

C'est la 5^e année que de tels échanges sont organisés et cet automne plusieurs étudiants d'Eklya iront passer plusieurs mois en mobilité académique en Corée du Sud.

L'école renforce ainsi sa dimension internationale et sera d'ailleurs partenaire du Global Innovator Festival en octobre prochain dans la ville coréenne de Daegu.



MAIRIE D'ÉCULLY

1 place de la Libération
CS 80212
69134 écully Cedex

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h - 13h30 > 17h
Samedi : 8h30 > 12h

Etat-civil-affaires générales : même
horaires sauf lundi : journée continue
de 10h à 17h

Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

✓ OK, tout
accepter

Personnaliser